



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie Launching Layanan Pocadi Singkawang

**SINGKAWANG (IM)** - Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie Kamis (28/1) lalu meluncurkan layanan Pocadi (Pojok Baca Digital) di Gedung Singkawang Cultural Center.

Wali Kota Tjhai Chui Mie menyatakan pojok baca digital ini merupakan bantuan dari Perpustakaan Nasional RI.

"Bantuan yang diberikan tentunya sudah melewati seleksi dan sebagainya," kata Tjhai Chui Mie.

Menurutnya, keberhasilan Kota Singkawang yang berhasil mendapat bantuan Pocadi ini merupakan kerja keras dari Kepala Dinas Perpustakaan beserta jajarannya. Yang telah

berkomitmen untuk menumbuhkembangkan minat baca masyarakat Kota Singkawang. "Beberapa terobosan sudah dilakukan, selain menghadirkan perpustakaan di kantor juga ada perpustakaan keliling dan yang lainnya," kata Tjhai Chui Mie.

Sehingga dengan komitmen ini, Pemerintah Pusat kemudian dapat melihat dan menilai apakah Kota Singkawang memang layak untuk mendapatkan bantuan tersebut.

"Artinya dari 514 kabupaten atau kota yang ada di Indonesia, yang terpilih untuk mendapatkan bantuan ini ada sebanyak 90 kabupaten atau



kota yang salah satunya adalah Singkawang," ungkapnya.

Bantuan yang didapatkan diharapkan dapat meningkatkan sumber daya manusia (SDM). Dengan begitu kesejahteraan masyarakat Kota Singkawang akan terwujud. • idn/din

**KUNJUNGI POCADI:** Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie mengunjungi layanan Pocadi (Pojok Baca Digital) di Gedung Singkawang Cultural Center yang baru saja diresmikannya.

# Yayasan Surya Agung Berikan Penghargaan Kepada Kerensia Valeria

**PONTIANAK (IM)** - Yayasan Surya Agung Pontianak, Minggu (31/1) lalu menyerahkan Piagam Penghargaan kepada Kerensia Valeria atas prestasinya sebagai juara pertama lomba Olimpiade Bahasa Inggris.

Penyerahan piagam penghargaan tersebut berlangsung di Sekretariat Yayasan Surya Agung Pontianak.

Ketua Yayasan Surya Agung Koesyanto secara simbolis menyerahkan Piagam Penghargaan kepada Kerensia Valeria atas prestasi yang telah diraih sebagai juara pertama lomba Olimpiade Bahasa Inggris di Italia.

Kerensia Valeria didampingi sang ayah Khouw Hiong Ui

dan ibu Lim Lie Kun menerima penghargaan dan uang pembinaan dari Yayasan Surya Agung.

Kerensia Valeria menjadi orang Indonesia pertama yang meraih medali emas pada Olimpiade Bahasa Inggris di Italia. Kejuaan terbesar bahasa Inggris tersebut diikuti pelajar dari 60 negara di seluruh dunia.

Olimpiade Bahasa Inggris ini digelar Global Hippo Association bersama Mizzou Academy, di bawah naungan University Of Missouri, Amerika Serikat.

Dalam kesempatan tersebut Khouw Hiong Ui mengucapkan terima kasih kepada Yayasan Surya Agung yang telah memberikan apresiasi kepada

putrinya. "Saya menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pengurus Yayasan Surya Agung yang memberikan apresiasi kepada putri kami," ucap Khouw Hiong Ui.

Kerensia Valeria merasa berbahagia sekali dengan prestasi yang dia raih. Sebelumnya Kerensia Valeria juga pernah meraih berbagai prestasi bergengsi. "Saya menghabiskan waktu saya untuk belajar," kata Kerensia Valeria.

Ketua Yayasan Surya Agung Koesyanto menyampaikan ucapan selamat kepada Kerensia Valeria yang berhasil menjadi orang Indonesia pertama peraih

medali emas pada Olimpiade Bahasa Inggris di Italia.

"Selamat kepada Kerensia Valeria yang berhasil meraih medali emas pada Olimpiade Bahasa Inggris di Italia," ucap Koesyanto.

Dia menyatakan keberhasilan ini merupakan keberhasilan Keluarga Besar Marga Khouw. Dan setelah Kerensia Valeria dia berharap akan muncul juga anak muda lainnya dari Keluarga Besar Marga Khouw yang bisa menyamai prestasi yang diraih oleh Kerensia Valeria.

"Saya harap, ada anak muda marga Khouw yang bisa menyamai prestasi Kerensia Valeria," harapnya. • idn/din



**SIMBOLIS:** Ketua Yayasan Surya Agung Koesyanto secara simbolis menyerahkan Piagam Penghargaan kepada Kerensia Valeria.

# PINTI Sumut dan Lions Club Medan Business Centre Selenggarakan Baksos Berbagi Kasih



**PINTI SUMUT:** Anggota PINTI Sumut berfoto bersama.



Ketua PINTI Sumut Nurni Angsana membagikan paket bantuan kepada warga.



Herjati Ongah membagikan paket bantuan kepada warga.



Ketua PINTI Sumut Nurni Angsana mewakili Lions Club MBC membagikan paket bantuan.



GLT Sulaiman membagikan paket bantuan kepada warga.



Chen Shu Hui membagikan paket bantuan kepada warga.



Felycia Tanadi membagikan paket bantuan kepada warga.



Herlina membagikan paket bantuan kepada warga.



Khin Ling membagikan paket bantuan kepada warga.

**MEDAN (IM)** - Menyambut tahun baru Imlek, PINTI (Perempuan Indonesia Tionghoa) Sumatera Utara bersama Lions Club Medan Business Centre, Minggu (24/1) lalu menyelenggarakan baksos berbagi kasih dengan Keluarga Besar Pante Labu di SD Methodist Pante Labu.

Kegiatan baksos tersebut dilaksanakan dengan mematuhi protokol kesehatan sesuai dengan yang ditetapkan pemerintah.

Hari itu, Ketua PINTI Sumut Nurni Angsana memimpin Ketua Lions Club MBC Khin Lin, mantan Ketua

Herjati Ongah, Sekretaris Herlina, Wakil Ketua Ngartini Huang, Wakil Bendahara Felycia Tanadi dan GLT Sulaiman.

Tiba di lokasi kegiatan, rombongan disambut KD Richardo dan Kepsek SD Methodist Pante Labu Budi-anto Karunia.

Ketua PINTI Sumut Nurni Angsana menyatakan selama merebaknya wabah korona, bantuan yang dibagikan hari ini ditujukan untuk meringankan beban hidup mereka.

Sehingga mereka dapat merayakan Imlek dengan penuh kegembiraan. Bantuan yang dibagikan hari ini berjumlah

110 paket yang terdiri dari beras, mie instan, minyak goreng, kue keranjang, biscuit Imlek, gula pasir, angpao dan lainnya.

Dia menyatakan terima kasih atas kedatangan semua pihak. Dalam kesempatan ini dirinya mewakili seluruh panitia. Khususnya kepada Keluarga Besar Cinta Kasih 88 dan seluruh donatur yang telah memberikan bantuan dan dukungan.

Sehingga kegiatan baksos ini dapat berlangsung dengan baik. Semoga kita semua meraih keberuntungan dan kemakmuran di tahun kerbau ini. • idn/din

# Yayasan Surya Agung Pontianak Bagikan Angpao ke Anggota Kelompok Pelayanan

**PONTIANAK (IM)** - Yayasan Surya Agung Pontianak Minggu (31/1) lalu membagikan angpao ke-

pada anggota kelompok pelayanan. Penyerahan angpao tersebut sebagai wujud terima kasih kepada

mereka yang telah berkontribusi bagi yayasan selama satu tahun ini. Setelah pelaksanaan upacara

sebahyang leluhur di depan papan abu leluhur, para pengurus Yayasan Surya Agung Pontianak

segera menyerahkan angpao kepada para anggota pelayanan. Dalam kesempatan tersebut

Ketua Yayasan Surya Agung Pontianak Xu Zhen Xi secara simbolis menyerahkan angpao

kepada perwakilan anggota pelayanan Yayasan Surya Agung Pontianak. • **idn/din**



**SIMBOLIS:** Ketua Yayasan Surya Agung Pontianak Xu Zhen Xi secara simbolis menyerahkan angpao kepada perwakilan anggota pelayanan Yayasan Surya Agung Pontianak.



**FOTO BERSAMA:** Ketua Yayasan Surya Agung Pontianak Xu Zhen Xi berfoto bersama para pengurus dan anggota Yayasan Surya Agung Pontianak.

## Harmoni Imlek DAAI TV Berterimakasih Kepada Pemirsa atas Kecintaan Mereka Pada Daai TV



**Pengisi Acara**



**Poster Program spesial Harmoni Imlek DAAI TV**

penyanyi yang hadir hari ini. Hari ini dirinya sangat senang bisa bertemu dengan mereka di Stasiun DAAI TV. Hari ini dirinya berkolaborasi dengan baik bersama semua penyanyi. Untuk acara hari ini, kami telah mempersiapkan sejak lama. Juga amat mengesankan serta menguras banyak energy. Jadi jangan sampai ketinggalan dan saksikanlah.

Sementara itu musisi Tionghoa Lin Yi Jun mengatakan "Di masa wabah ini sebaiknya kita menonton program khusus perayaan Imlek DAAI TV di rumah saja. Ada banyak bintang yang hadir pada pertunjukan tersebut. Dan salah satu favorit saya adalah panggung spektakuler."

Selain itu, dua orang dewa kekayaan yang berasal dari Perkumpulan Jin Jiang dan Ikatan Alumni Perguruan Wahidin juga turut membantu. Bukan hanya menambah suasana pesta yang kental, namun juga melambungkan harapan dan berkah yang baik.

Perhimpunan INTI Medan juga turut mendukung acara ini. Perkumpulan tersebut menampilkan atraksi guzheng, Kelompok Tari Hua Xian Zi dan atraksi barongsai. Acara ini merefleksikan semangat persatuan budaya Indonesia dan budaya Tionghoa



**Dewa Kekayaan** datang untuk memeriahkan acara.



Huang Jia Jia menyanyikan lagu.



Putri Ayu menyanyikan lagu Tionghoa.

ini cukup menantang. Maka kami harus merecord acara ini dengan sebaik-baiknya. Selain mencegah wabah, kami juga harus menghadirkan suasana pesta kepada penonton.

Penyanyi Satrio Lahskart, Sabrina Leonita, Musisi Tionghoa Indonesia Lin Yi Jun, penyanyi Tionghoa Huang Jia Jia, Lin Gen Zhen serta penampilan pendatang baru yang populer Putri Ayu yang menampilkan pertunjukan yang luar biasa.

Bergabungnya Putri Ayu memperkaya program khusus Harmoni Imlek DAAI TV 2021.



**Kelompok Tari Hua Xian Zi.**



**BARONGSAI:** Atraksi barongsai yang ditampilkan Tim Barongsai Binjai Sumatera Utara.



**GUZHENG:** Pertunjukan guzheng yang dibawakan pemusik asal di Jade Music School Medan.

**JAKARTA (IM)** - Perang menghadapi wabah korona di tahun 2021 belum juga berakhir. Sejalan dengan imbauan pemerintah dan berbagai lapisan masyarakat Tionghoa, diharapkan masyarakat Tionghoa Indonesia menyambut Tahun Baru Imlek 2021 dengan cara yang sederhana.

Guna menemani pemirsa merayakan Tahun Baru Imlek di rumah dengan hangat, DAAI

TV secara khusus membuat program khusus perayaan Tahun Baru Imlek.

Program tersebut pada bulan ini melakukan rekaman di dua lokasi yakni Jakarta dan Medan.

Program khusus berdurasi 90 menit ini masih melanjutkan format dan tema tahun sebelumnya. Menciptakan intisari seni budaya berdasarkan pada budaya lokal Tionghoa. Dari

kostum para aktor hingga pemilihan layar latar LED di atas panggung, struktur spasial dan level visualnya sarat dengan adat istiadat Tionghoa dan ciri budaya lokal negara Indonesia.

Tidak ada penonton saat recording acara di lokasi acara. Undangan dan pekerja produksi yang berpartisipasi harus mengenakan masker dan face shield. Dan sebelum recording

dimulai semua yang hadir wajib melakukan uji swab antigen.

Dalam proses recording menggunakan metode admission batch, untuk menghindari kerumunan serta mengurangi risiko perkumpulannya massa.

Selain itu juga diterapkan berbagai langkah pencegahan epidemik secara ketat selama proses recording berlangsung. Ketua Panitia Harmoni Im-

lek 2021 Anthony Hong menyatakan seperti tahun-tahun sebelumnya, tahun ini kami akan memersebabkan berbagai lagu Tionghoa bertema Tahun Baru Imlek.

Namun tidak seperti tahun sebelumnya, karena wabah Covid-19 kami tidak bisa mengundang penonton untuk menyaksikan acara ini secara langsung. Karena itu, recording acara

Meski bukan keturunan Tionghoa, Putri Ayu dengan fasih menyanyikan sejumlah lagu Tionghoa.

Dia mengatakan pertunjukan yang direkam kali ini sangat istimewa. Temanya berbeda dari acara lainnya. Dan saya pun terkejut melihatnya.

Sedangkan Lin Gen Zhen mengatakan : "Sudah lama sekali dirinya tidak bertemu dengan para

yang hidup berdampingan.

Program spesial Harmoni Imlek DAAI TV akan menemani pemirsa merayakan perayaan Imlek selama dua hari berturut-turut pada Kamis (11/2) pukul 19.30 malam dan Jumat (12/2) pukul 16.00 sore.

Pemirsa dapat menontonnya di rumah secara real time melalui platform TV dan situs resmi [www.daaiv.co.id](http://www.daaiv.co.id). • **idn/din**

## Indonesia Taiwan Chambers of Commerce Kunjungi Yayasan Amal Tiga Roda

**TANGERANG (IM)** - Ketua Umum Indonesia Taiwan Chambers of Commerce Wang Anzuo dan istri Senin (25/1) lalu mengunjungi kantor sekretariat Yayasan Amal Tiga Roda Jl Premier Park 2 Blok AC No.7 Moderland Tangerang.

Rombongan Indonesia Taiwan Chambers of Commerce tersebut disambut hangat Ketua Pelaksana Zhong Wenlin serta pengurus, pengurus Jakarta Taiwan Entrepreneur Association dan Ketua Taiwan Junior Chamber Yang Shunkai.

Dalam kesempatan tersebut Zhong Wenlin menyatakan terima kasih atas kedatangan Wang Anzuo dan istri.

Dia melaporkan kegiatan Indonesia Taiwan Chambers of Commerce dan menjelaskan Yayasan Amal Tiga Roda telah berulang kali membagi-

kan paket sembako ke sejumlah kawasan di Tangerang. Paket sembako terdiri dari beras, mie instan, minyak goreng dan lainnya.

Penyerahan bantuan ini telah memberikan manfaat kepada sepuluh ribu rumah tangga. Sekaligus menyumbangkan bantuan logistik kepada warga terdampak wabah korona.

Seorang siswa baru San Sin High School of Commerce and Home Economics Huang Zuoquan asal Indonesia mengalami kecelakaan terjatuh dari gedung sekolah.

Indonesia Taiwan Chambers of Commerce kemudian menyerahkan 20.000 dolar Taiwan dan berbagai aksi sosial lainnya.

Wang Anzuo berharap Yayasan Amal Tiga Roda dapat bersama dengan berbagai cabang Taiwan Entrepreneur Association lainnya memban-

gun panti untuk merawat lansia dan anak yatim di daerahnya masing-masing.

Dengan cabang Taiwan Entrepreneur Association seb-

agai pendiri dan Yayasan Amal Tiga Roda sebagai rekanan pendiri. Serta Indonesia Taiwan Chambers of Commerce sebagai institusi pemandu.

Untuk meningkatkan peluang ekposur Yayasan Amal Tiga Roda di berbagai daerah. Selain itu, sebuah perahu

Awak asal Indonesia ditahan. Indonesia Taiwan Chambers of Commerce dan Yayasan Amal Tiga Roda menyatakan bersedia memberikan bantuan untuk menyelesaikan kasus ini. • **jhk/din**

nelayan Taiwan asal Pingdong Donggang Township pada 22 Januari 2021 lalu ditangkap karena melakukan illegal fishing.

Seorang kapten dan dua awak asal Taiwan serta tujuh



**Wang Anzuo (kanan)** menyerahkan obat anti virus korona kepada Yayasan Amal Tiga Roda yang diterima Zhong Wenlin.

Seorang kapten dan dua awak asal Taiwan serta tujuh

Seorang kapten dan dua awak asal Taiwan serta tujuh

Seorang kapten dan dua awak asal Taiwan serta tujuh

Seorang kapten dan dua awak asal Taiwan serta tujuh

Seorang kapten dan dua awak asal Taiwan serta tujuh

Seorang kapten dan dua awak asal Taiwan serta tujuh

Seorang kapten dan dua awak asal Taiwan serta tujuh

Seorang kapten dan dua awak asal Taiwan serta tujuh

**FOTO BERSAMA:** Wang Anzuo dan istri (ketiga dan keempat dari kiri) berfoto bersama Zhong Wenlin (ketiga dari kanan) serta pengurus lainnya.